

Pressemitteilung

Unternehmensnachrichten

Personal: IT-Vorstandswechsel

Berlin 5. November 2009: Zum Jahresende wird Marco Kisperth von seinem Vorstandsamt zurücktreten und künftig das größte Zukunftsprojekt des Hypoport-Konzerns verantworten. Die Entwicklung der neuen EUROPACE-Plattform wird dadurch verstärkt die Unterschrift seiner erfahrenen und erfolgreichen Hand tragen.

Aus persönlichen Gründen wird der – bisher für den Geschäftsbereich Informationstechnologie (IT) zuständige – Hypoport-Vorstand Marco Kisperth mit Wirkung zum 31. Dezember 2009 von seinem Amt zurücktreten. Der seit 1. Januar 2002 für den Konzern amtierende Co-CEO Ronald Slabke wird den Geschäftsbereich künftig, zusätzlich zu seinen bestehenden Aufgaben, übernehmen und als Vorstand verantworten. Marco Kisperth wird sich fortan um das wichtigste Zukunftsprojekt des Unternehmens kümmern: Er wird die Entwicklung der neuen EUROPACE-Plattform verantworten. „Marco Kisperth hat den Geschäftsbereich IT seit Gründung der Hypoport AG aufgebaut und ihn zu seiner heutigen Professionalität geführt. Ohne seinen enormen Einsatz wären wir heute weder europaweiter Marktführer für Plattformtechnologie, noch erfolgreicher Finanzdienstleister in den unterschiedlichsten Märkten“, kommentiert Slabke Kisperths Verdienst. „Auf die künftige Arbeit mit Marco Kisperth freue ich mich persönlich sehr. Außerdem ist die Gestaltung und Entwicklung von EUROPACE und damit die Zukunft unseres Konzerns bei ihm in den besten Händen“, so Slabke.

Über die Hypoport AG

Der Hypoport-Konzern mit Sitz in Berlin ist ein internetbasierter Allfinanzdienstleister mit ca. 450 Mitarbeitern. Er ist seit Oktober 2007 an der Deutschen Börse im Prime Standard gelistet. Das Geschäftsmodell der Hypoport AG besteht aus zwei voneinander profitierenden Säulen, dem Vertrieb von Finanzprodukten (Dr. Klein & Co. AG) sowie der Bereitstellung einer Transaktionsplattform für die Vermittlung von Finanzprodukten über das Internet.



Mit dem B2B-Finanzmarktplatz EUROPACE betreibt Hypoport die größte deutsche Online-Transaktionsplattform zum Abschluss von Finanzierungsprodukten. Ein voll integriertes System vernetzt mehr als 30 Banken mit mehreren tausend Finanzberatern und ermöglicht so den schnellen, direkten Vertragsabschluss. Die hoch automatisierten Prozesse der Plattform führen zu deutlichen Kostenvorteilen. Bereits heute werden ca. 400 Finanzierungen am Tag über EUROPACE abgewickelt. Die Hypoport AG veröffentlicht monatlich auf Basis tatsächlicher Transaktionsdaten den Hauspreis-Index (HPX).

Eine Liste der auf der Plattform agierenden Banken und Dienstleister finden sie unter <http://www.hypoport.de/partner.html>. Der Geschäftsbericht 2008 steht als Download unter <http://www.hypoport.de/publikationen.html> für Sie bereit.

Kontakt

Hypoport AG
Klosterstraße 71
D-10179 Berlin
www.hypoport.de

Michaela Reimann
Group Communications Manager
Tel.: +49 (0) 30 / 4 20 86 1936
E-Mail: michaela.reimann@hypoport.de